

Bautzen rollt nach Aue



Letzten Sonntag ging es zum Auswärtspunkspiel zum Tabellenschlusslicht nach Aue. Robert, welcher erfolgreich ohne eine Verletzung aus dem Skiurlaub zurückgekehrt ist, konnte somit wieder aktiv ins Spielgeschehen eingreifen und seine Bilanzen ausbauen. Dafür hatte Jozef einen pechschwarzen Freitag erlebt: Er verletzte sich leider am Knie und konnte seit Samstag dann gar nicht mehr laufen. Frisch vom Trainerlehrgang konnten wir glücklicherweise Holger Weiß begeistern und aufgabeln, der uns mit Rat und Tat an dem Tag unterstützte. Als ehemaliger Stammspieler der 1. Mannschaft konnte man durchaus mit Punkten seinerseits rechnen.

Durch Jozefs Ausfall gab es erneut wilde Spekulationen über die bestmögliche Doppelaufstellung. Anders als letzte Woche wollte man sich nicht erneut die Blöße geben und mit einem 0:3 Rückstand starten. Tatsächlich konnten wir an dem Tag unsere bisher düstere Doppelbilanz ein wenig aufbessern. Hartmut und Robert gewannen wie fast immer ihr Eröffnungsdoppel gegen Sommer/Streubel mit einem soliden 3:1. Gegen das Spitzendoppel der Gastgeber Meier-Knietzsch/Gundermann überraschten Micha und Manu, welche gleich mit dem 1. Satz in Führung gehen konnten, da Gundermann mit Michas Aufschlägen wenig anfangen konnte. Leider war die Konstellation im 2. Satz nicht mehr das Wahre. So kam man relativ sicher in den 4. Satz, den das Bautzener Außenseiterdoppel nach einem Matchball doch noch 11:13 verlor. Letztendlich konnte Micha das Spiel für die Spreestädter durch zwei punktbringende Rückhandbananen bei gegnerischem Aufschlag entscheiden. Das frisch entstandene 3. Doppel bestehend aus Maik und Holger hatte zwar anfangs Unstimmigkeiten, welche allerdings von den Gegnern Arnold/Pohlheim übertroffen wurden. Folglich kämpfte man sich in den 5. Satz und entschied diesen auch deutlich für sich.

Wie man schon bei dem Spiel gegen Elbe gesehen hat, läuft nach dieser Führung in den Einzel nicht mehr viel schief. So drehte Robert einen relativ klaren 0:2-Rückstand gegen Meier-Knietzsch, welcher in den Sätzen 4 und 5 gänzlich unter die Räder kam. Im Spiel von Hartmut und Gundermann gab es für die Auer ebenfalls nicht viel zu lachen. Ein aussagekräftiges 3:0 aus Senfstädter Sicht brachte einen Blitzstart mit 5:0. Sommer, der momentan wahrscheinlich beste Spieler Aues, ließ sich davon wenig entmutigen. Micha, der gegen Noppenspieler prinzipiell immer gut punkten konnte und dazu noch eine tadellose Form aufwies, begriff erst zu spät, wie man die gefährlichen Noppenangriffe von Sommer entschärfen konnte. Leider verlor er in einem unglaublich knappen Match den 5. Satz mit 9:11. Der Blockspieler Arnold mit der ungewöhnlichen Technik klagte im ersten Satz gegen Manu aufgrund der vielen Mehlbälle und dem „unfairen“ Verhalten der restlichen Spreestädter Brigade. Doch auch ohne Massel konnte der 3er Bautzens in den kommenden Sätzen zu einem sicheren 3:1-Erfolg abschließen. Im unteren Paarkreuz verlor Holger gegen Pohlheim ein bisschen sein Konzept und ebenso das Spiel mit 1:3.

Über die kommenden Einzel gibt es nicht mehr viel zu Berichten, außer dass die Bautzener zum Großteil ohne Satzverluste blieben. Nur Sommer stach ein weiteres Mal heraus und ließ Manu in 4 Sätzen zum Ende hin immer weniger Chancen und Holger verlor im letzten Spiel des Tages noch einen Satz gegen Streubel.

Endstand 12:3 für die Bautzener 1. Garde!

Im kommenden Spiel werden die Spreestädter am **28.03.2015** die Tabellenführer des TTV Burgstädt **bereits um 14 Uhr** begrüßen. Nach dem sensationellen Sieg Bautzens in der Hinrunde werden die Burgstädter sicher versuchen, es dieses Mal besser zu machen um die Verfolger des TTC Holzhausen abzuhängen. Darum hoffen wir auf die zahlreiche und laute Unterstützung der Zuschauer, damit es trotzdem wieder heißt: MSV 04 - die Punkte bleiben hier!

Für den MSV punkteten: Harmut Engert (2,5), Robert Janke (2,5), Manuel Neck (1,5), Michael Döcke (1,5), Maik Günther (2,5), Holger Weiß (1,5)